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方面並無限制第五委員會作一決定的法律規定。在

目前情形下，確有這稹法律規定，因此可能作一項不

同的決定。

四五． 他請求最後向委員會提出決定的任何一

個或教個提案均應交付表決。

四元 Mr. LAGUMBAY （菲律賓）說對於第

四委員會提案的主要反對惹見顯係經費方面的。他

請問財務廊主任製成有關逑記紀錄是否有一定的時

限，倘若沒有的話，現有秘魯盧職員能否於一九五九

年內製成這些紀錄而不需要頲外費用。倘若這是不

可能的諾，他就不贊成違反現行辦法，因爲第五委員

會的特別任務就是要在作一切決定時迴詞經致方面

的各項考惡。

四七． Mr. TURNER（財務顧主任）答稱倘若

這些速記紀錄要達成預期的目的， 製成紀錄的期限

就不能延緩太久。此項工作不能由秘杏處現有職員

來揄餌再者， 倘若此項紀錄不能在一月底完成的
話，費用就要提高，因爲例如西班牙速記紀錄員祗有

在大合開會期間才能利用 ： 因此，此項工作倘不立卽

開始，就將牽涉到額外旅費問頲。

四八． 主店說他相信委員會注意到上次會議
中規定了一個它希望將來對迢類問題採用的程序。

它一致決定有福對於任何提案根掉所涉預算問顒表

示意見，因此，它向大合轅告另一委員會所通過的提

案的經費問題時有權表示該提案是否應由大會核准

的惹見。

四九． 第五委員會承認其他委員會對大會分配

給它們的問題有採取行動的最高權力，因此，第四委

員會對於討論中的問頲有柚探取它認爲適當的任何

決定。在另一方面， 第五委員會對於經費問題亦有

同樣的權利， 並可說明某項擬謨的行動對於聯合國

預算是否將產生不利影響。

五o. 因此， 委員會可以若議或表決聯合王國

代表所建議的任何程序或美國代表所建議的任何程

序。
午拔一時十五分敖令

第七O四大會議

一九五／、年十:::-n+n 星翔三午拔三時二十分k約

主席： Sir Claude COREA（錫蘭） 炟呔代表迢化求，，這名法舉行和決。

第四委頁令在文件 Al3959/ Add.I 中就
祅 :fI. 項 目 三十九（a)＊所埰決泯革者所

涉銼奇 問題(A/3998, A/C.5/761))領

完）

一．主店提議第五委員會應決定通知大會第
四委員會於其赧告壼 (A/3959/ Add.1)內提出的決
議草案之通過需增加支出一五，八00美元。

枳団扣扣吣以四十八柔升和通過，和國.;:;.。

二． 主和釋員會就美國代表在第七O三次

會誤所宣贖的提案作一決定。

＊西南非問區
(a) 西南非問瞬斡旅委員會執告書。

主和日民耜C，由阿比面凡亞节生未決。

3「成六：芬蘭」法認西｀愛爾蘭、莪大利、 日本、荷
蘭、輝西幽、挪威、葡萄牙、瑞典、南非聯邦、大不列顛
及北愛葦豳聯合王誔美利堅合衆國、 澳大利亞、奧
地利｀比利距加拿大、中國讜f斯大黎加，丹麥。

缸琫：阿比西尼亞洫恥希臘d 瓜地馬拉｀ 海

地、匈牙利沮1皮、印皮尼西亞、伊拉克、耕比瑞亞、墨
西呀、巴基斯坦、菲律賓、波湖、羅馬尼亞沼突尼西亞，
烏克蘭蘇維埃社會主義共和國｀ 床維埃社會主義共
和國聯邦、阿拉伯聯合共和國、烏拉圭、南斯拉夫、阿
富汗、 阿爾巴尼亞、 白俄羅斯蘇稚埃肚會主藻共和

國漢墳i,捷克斯拉夫。

耜國：馬來亞聯邦、伊朗、土耳其、 委內瑞拉、
阿根廷｀ 巴西、緬甸，柬埔案、智利、多明尼加共和國。
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共國找索以二十六柔ft;::...十柔荅決，全1彰h+。

三主店說第五委員會的建議因此將依爲第
一提案所採用的方式提送大會。

四 ． Mr. MARTIN （南非聯邦）說南非代表團

未曾在第四委員會內參加關於此問題之實體的討

論，但是他已投票贊成美國提案， 目的是在限制費用

及遵從祇定辦法。

五． Mr. GEORGIEV（保加利亞）說，如果他參

加表決，他當已投票反對美國提案。

第四委員會在文件 A/C.4/L.573 中就圾

私項目三十六（c)** 所提決詼羊索所

涉經停問題(A/4058,. A!C.5/773) 

六． Mr. AGHNIDES（行政聾預算問題諮詢委

貝會主席）提出行政縈預算問題諮詢委員會莪告害

(A/4058)。

七．主店提議第五委員會應決定通知大會第
四委員會所提決誤草案 (A/C.4/L.573) 之通過將於

一九五九年需要印刷有關報告書之費用三，四00

美元，所增加的費用將於核定之印刷經費內支付。

止璸圾成汰五十三柔通過，素恨考五。

第一委頁含在文件 A/4037 中就祆程項

目二十五＊＊＊所埰決議羊索所涉綠嘢

問題(A/3864/Add.I, A/4059) 

八． Mr. AGHNIDES（行政暨預算問題諮詢委

員會主席）提出諮詢委員會執告杏(A/4059)。

九． Mr. MARSCHIK（奧地利）說他已很仔細

的研究了私書長關於加強並擴大原子輻射所生影響

方面科學活動之報告畫(A/3864）， 尤其是所涉經費

問題之提要(A/3864/Add.1)。

－O. 秘杏長要求核撥一九五九會計年度經費

二二六，000美元， 其中有一七六，000美元用

＊＊依憲章第七十三假辰款所遞非自治領土之情報；
税會長報告習及非自治領土情報審査委員會報告盡：

(c) 關於遞送及審査情報之一般問頤。
*** 原子輻射所生影嚮：
(a) 聯合國原子輻射影響問頲科學委員會報告苔；

(b) 桜費長歸於加強並擯大此方面科學活動之報告書。

來使聯合國原子輻射影若問題科學委員會能熅紐其

工作並有一筆總數五0,000美元用來加強並擴

大其活動。因秘砉長隨後已同意將此項概算減少到

二一三，000美元，他不知此種減少對於整筆韁費

五0,000美元是否有影響。

一一．從珌書長在第一委員會第一0一二次會

職所作的陳述看來似乎科學委員會的性質不能改

變，如果科學委員會認爲宜舉行一次會議，他將向大

會加此提議，最後私書長並不贊成設立國際檢測事

務處或國際實驗室。

一二．奧地利代表團因此不知所：和求的經費五

0,000美元實際上打算作什庶用途。所以如果

移害處及諮詢委員會主席能移提出一些關於此事的

情純，他就很感謝他們；他也想知道建議將經費減少

到一七五，000美元之後，對於整筆款額五0,0

00美元之列入概算第一款內是否有彩響 (A/3825

and Corr.1)。

一三． Mr. APPLEYARD（原子幅射影響問頲

科學委員會秘書）說秘書長不能俄詳細預測科學委

員會如何執行大會的訓令。從秘書長報告魯及他在

第一委員會所發表的演說可以明白看到，爲了獲得

所有預期的結果起見，科學委員會需有某種程庾的

變通餘地；不過仍可預知其方案之衹要。

一四．科學委員會大概想要加強及擴大它的活

動並擬繼續利用在若于技術及科學方面有專長的各

非政府組織的服務。除分析現有研究及目前情勢而

外，科學委員會無疑需要各專門小緋所作的研究，以

便建議某一種工作是否應當在聯合國組餓範圍內或

在聯合國以外進行。

一五． 委員會於可能時自將利用國際原子能總
署及若干其他專門楓關的服務。可是因爲顧到了委
員會需要研究的問題範關廞瀾及其一九五九年工作
方案之不應當規定的過於嚴格，私害長認爲在預算
內列入一整筆藪額是便利委員會來年工作的最好辦

祛。

一六． Mr. AGHNIDES（行政盛預算問頲諮詢
委員會主席）囘答奧地利代表說，諮詢委員會建議的
經費爲一七五，000美元，比秘書長所請求的啟頲
少三八，000美元。在所請求的整筆經費內減少
的數額爲二五，000美元；此項減少是由於奧地利
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代表自己所指明的情形才有可能。此外應知秘書長

在迢方而的建諂不是一種絕對堅定的建臟。其餘一

三，000美元是因爲委員會戟告書第五段內所提

出的理由而減少的。

一七． Mr. MARSCHIK （奧地利）說，鑒於已

提出的各稢詳細情形及保證， 他擬投票贊成諮珣委

員會的提議。

一八． 主店提議委員會應當通知大會第一委
員會決議草案(A/4037，第十段）之通過將霈經費一

七五，000美元。

此璸援誤經一玫述過。

二三． Mr. SOKIRKIN（蘇維埃『d:會主義共和

國聯邦）指出蘇陞代表團及其他代表團曾在聯合國

新聞工作方面批評了秘蕾長， 但報告書稿內沒有提

及此事。有關的工作常常有爲美國外交政策宣傳的

模樣，他要求莪告書稿內應當提及此事。

二四 ． Mr. QUIJANO（阿根廷），莪告員，說他

已努力計及了此種批評， 這是在輕告書稿第十六段

內可以見到的。他仍然預備修正有關的一段以迎合

蘇聯代表的要求；但是他不能移將這段修改很多，因

爲這是不符合已經接受的慣例的。

二五． Mr. SOKIRKIN（蘇維埃肚會主義共和

國聯邦）說他祗是希望依照他所指明的意思修正此

一九． 主席提議委員會應授楠報告員逕向大 段。
會提出報告窖。 修正俵之4文告書稿壹鋀送遇。

決定十板。

議程項目五十五

聯合國新聞工作：聯合國新聞工作專家

委員會裁告書及秘書長對該報告書

提具之意見與建議（積完）＇

第五委員會提送大會之赧告畫藹

(A/C.5/L.555) 

二o. 報告員 Mr. QUIJANO （阿根廷）， 提出

委員會報告書稿(A/C.5/L.555)。

二一． Mr. GEORGIEV （保加利亞）想要就報

告書稿第三十四段提出若干惹見 ；該段稱＂聯合決議

草案所載之各項考慮完全符合母本新聞原則＂，彷彿

這是業緇承認的事實一棵。實情却不是如此 ： 正如

第六九三次會議簡要紀錄所說明的， 保加利亞代表

團撤囘其修正案的瞭解是報告員在他的報告書內說

依委員會的一般惹見，前文第六段付諸實施時，應當
計及前文第三段內所提及的決議案。他想要提出的

一點是在解釋前文第四及第六段時， 應當計及第五
委員會決議草案 (A/C.5/L.555, 第三十五段） 之前

文第三段內所提及的大會決議案。

二二． Mr. QUIJANO（阿根廷），報告員，說他

預備參照簡要紀錄修正有關的這一段。

I 簇第六九三次會議。

議程項目 四十三

一九五八會計年度追加概算（續完）2

第王委員會提送大會之緣告書藹

(A/C.5/L.559) 

二六． 莪告員Mr. QUIJANO （阿根廷）， 提出

第五委員會雜告苦稿(A/C.5/L.559)。

收告言4名當垃通過。

議程項目 四十四

一九五九會計年度槁算 (A/3825 and 
Corr.l A/3800, A/ 4057, A/ C.5/748, Al 
C.5/749 A/C.5/772, A/C.5/ L.557, A/ C.5/ 

L.500）（續前）

二七． Mr. STAVROPOULOS （法律顧問）爲

答覆羅馬尼亞代表在第六九六次會級提出的問題，

提出陳述。s

二八． Mr. BENDER （美利堅合衆國）說英國

政府預備與秘帯長檢討法律顧問所提出的間題。 不

過他想指出在得到現有惰形可能或宜予改變的結論

以前應加考慮的幾種因素。第一， 應該確質知道在
世界所有各國內聯合國及其他國際股關的各種辦事

＇棟第七O一次令諾。
s 法律顧問陳述全文編爲文件 A/C.5m4 分亞， 並戟

入大令正式紀錄，第十三屆會，附件，訟程項目四十四．
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虛的納稅情形爲何。再者，對於免稅問題必須有一種

考慮周密的看祛。法律顧問會經說酒巴及餞館是爲

了聯合國的公務上的用途而不是以營利爲目的；在

另一方面， 有人說對於酒巴及粲室內所售飯料豁免

捐稅是增加本緋織收入的一種方法。現在必須決定

是否所要求的豁免是爲了便利聯合國賦務的行使或

祗是爲了增加它的收入。

二九．聯合國糙品銷售處引起了另外的問頲。

第一有人可能問在會所辦理此種商務事業是否適

當。再者，聯合國並沒有經營這個粒品銷售處。最

後， 這裏的問題是彩嚮個人一一什他們之中大多數是

美國公民一一的捐稅間題。

三o. 最後， 他指出聯合國會所並未享有依一

般所承認的惹義解釋的治外法權。聯合國與美利堅

合衆國之問關於聯合國會所的協定之第七節（大會

袂議案一六九B（二））規定說，除本協定內另有規定

外，美國之聯邦、各州及地方法律應於會所區域內適

用之。協定內沒有豁免捐稅的規定。第八節的確規

定聯合國可制定祛規， 俾在會所區域內確立爲充分

軑行其職務所需之必要條件。聯合國所提議關於捐

稅的任何法規將引起此種法規是否爲充分執行其峨

務所確實需要的問頲。

三一． Mr. GEORGIEV （保加利亞）說法律顧

問的陳述引起了從法律及財務観點瑨來都值得憤重

硏究的若干很複雜的問題。爲了便利此種研究起見，
保加利亞代表團建議說秘害處應當就聯合國從成立

以來在各國所付捐稅總數爲第十四屆會編製一報告

書。大會因此能在充分知道事實之後，作一決定。

三二． Mr. STAVROPOULOS （法律顧問）指

出聯合國本身未付任何捐稅。

三三． Mr. TURNER （財務廳主任）證實法律

顧問的陳述並補充下列細節：本組織在會所爲公務

用途購囧的設備及用品是免稅購得的。關於買來重

行售出的商品，卽在休息室或榮室出售的酒類、香煙

等等及烴由紀念品商店及豷品銷售處出售的貨品，

情形就較爲複雜。過去曾企圖估計一九五七年在此

種商品方面砸接或闍接繳付的各種捐稅的數額。此

種資料巳應諮詢委員會的清求提供該委員會。如果

委員會各代表願意的話， 比等估計數顓可予轉載作

爲法律顧問在本次會議所作陳述的附件。

會沃於午及四時五十五分仔閉並於午拔六時五

十五分續開。

二瀆(A/4057, A/C.5/772）（稍前）＇

三四． Mr. TURNER（財務廳主任）告訴委員

會說有關聯合國原子幅射彩噁間題科學委員會的建

議之通過(A/3864/Add.l），巳將第一款經贅（代表、

各委員會委員旅費）增加六九，000美元，使總數

成爲八八二，五00美元。

三五． Mr. TURNER（財務廳主任）答覆 Mr.

NUNEZ （巴拿馬）所提出的問題說一九五九會計
年度各會員國應繳會費概數內所示數字 (A/C.5/L.

560)須予改正以計及對於延期二詔之各款可能作成

的任何決定。

第一款嵗敖入八二，五00美元雷經一玟核準。

三六．主店指出第二款（各項特別會議）內之
聯合國第二次海洋法會瞄概數四五，000美元已

無必要，因爲大會剛才已決定（決議案一三O七(+

三））會議將於一九六O年舉行。

三七． l、郵先生（日本）述及溶拘委員會莉
告魯 (A/3860) 第八O段指明如顧及一九五八及一

九五九年內非常費用之鉕大，大會或許願意延緩舉

行聯合國消除或減少無國籍會議。日本代表團擬贊

助如此建議的任何正式提案。

三八． Mr. OPRESCU （羅馬尼亞）正式提謨

說， 因爲此項會誤的關係， 第二款內的椴數應當減

少四三,liOO美元。

三九． Mr. AGHNIDES(行政盛預算問題諮詢
委員會主席）述及諮詢委員會鑒於巳使各會員國財
務負擔大爲增加的各項新的緊急質用， 認爲有改訂

優先次序的濡要，所以才考慮可否將此項會誤延遲

到以後的日期舉行。委員會對於將此項會議延遲到

下一年舉行，沒有反對意見。

琤馬尼亞掞．索，人三十一柔，t+－柔通過， 希璋
考十.::::..o

四O. Mr. TURNER （財務廳主任）要求說月1J
才所作對於大會第九屆會的決議（決瞄案八九六
（九））加以修正的決定，應當明白載入向大會提U的

｀繽第七O一次合議，
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第五委員會報告帶。他引爲遺憾的是此項決定在屆

會的末尾通過而沒有經過頁禛密的審議。

第;::...鈇概敖一，五00,000共元以臼十六柔

封禾栻水，佘梢者九。

四一． Mr. TURNER（財務鼯主任）指出 ，因委

員會在本次會談所作袂定的結果，第六款（薪俸與工

資）之胝數內應澁增加下列項目：第一、 八七，二0

0美元的數額充聯合國原子幅射彩嚮問題科學委員

會之一般人事費；第二， 一三，三00美元的數額充

實施第四委員會在第七七七次會議所通過有關議程

項目三十九(a)的決議草案之實施而帶要的贊用。第

六款概算總藪所以計逹三O迅O二，七00美元。

四二． Mr. HILLIS （聯合王國）精求將第六款

內各項目分別表決。

第＊ik（鈤矼巨·管） 內之某本嵗敖三o ,*..t:
士戶.oo美元，人可十七＃，｝和紅，和根者十。

第六釹內實适紀拉呤玹言令決缸＊1(..0

C(;::..十六）所當版救;::... 0 , 0 00.,._元以五十O余

對禾栻准淆溥Ut;::...。

第六瓦內實況第三委頁含所述過起詼各國年全

民族又國族旬洪椎的決級羊索所需坂敖五，000

姜元以面十＊缸拜柔拉准，和損考」、

第六瓦內續i£瞄合國原子輻拾彰響問速科學委
員會所當嶽敖～k，二00姜元經一鉭核准。

茅＊款內實洸第四委員會所述過關蝌謀甬令
瘧函矼疇彞委頁會4g科這也琿鱗

誤羊索所霄坂敦一三，罕00 共元以;::...勺今研

＇、柔栻i化 ，棄橄渚十。

第六鉭崴昇熄教三O,八O;::...,*00其元以三

十五柔ft禾核准， 素推者;::...十一。

四三． Mr. HILLIS （聯合王國）請求單獨表決
第七款（一般人事費）內之聯合國國縣學校補助費祗

數。

四四 ． Mr. URQUIDI （墨西哥）語求單獨表決
同一款內實拖經濟篦社會理事會決議案六1LO C

（二十六）所濡概數。

四五． 主席說， 在此種情形 F， 他擬將第七款
內的四項楓敦分開付表決。

第士鈦（－分U人事菁）內之是本板款＊，二 ,'\.. o,

000姜元，人四十六系封一系核本，佘根才九。

第七鈦內完逃綠濟埜社令成字會決泯紊＊尤0

C（二十六）沂霄板敖毛 000姜元以五十云系計

禾核准， 舌推者三。

第七款內琿合國國際學 4文褂Jl!J伶歲數~;::..,k

00共元以四十＊柔針七系核准，素椎考三。

茅七品內可鈃基年金析玲之歲敖九五， 000

其元，以臼十五系ft和文準，全椎渚九。

四六． Mr. TURNER（財務庭主任）答覆 Mr.

SOKIRKIN（蘇維埃秕會主義共和國聯邦）所提出的

惹見， 指出諮詢委貝會所建議並經第五委員會在本

次會議接受的關於原子輻射方面科學活動之加強及

擴大所需概數的減少對於祗與一般人事費有闕的第

七款內溉藪一八,AOO美元沒有彩響。

第七北內原子転At方面 活効所霄歲釹－＇、，＇、

00共元綏一玟栻淮。

第k紮膈算速敖＊，0三一汪00共元以O+

一柔封禾栻准，牽扯渚十五。

四七． Mr. AGHNIDES（行政兢預钚問題諮珣

委員會主席）提出與第十三款（永久設備）有關之諮

詢委員會親告書(A/4057)。

四八． Mr. SOKIRKIN（蘇維埃社會主義共和

國聯邦）說，凡遇必須更換新聞設備方面的某種圾件

時－一迢不是第五委員會所能決定的， 因爲迢是純

粹技衍問題一一頁換賈用應當不超過新聞虛經1t的
限制。蘇聯代表團所以不能投票茌成充此項用途的

棍數二七，二二O臾元。

茅十三鈦和碸祈珝詛倩所霄飆敖;::..-t:-,;::..;::..

0美元以口十五紅琫核准，佘根考十。

名十三靼氰井速敖＊心上';::..;::..o 共元以O+

五柔針和玲，佘椎渚十。

一元五九mt年度歳印地釹＊O ，上五入，＊;::..

0共元以亞七琫針和核本，和4U+;::..。

四:JL , Mr. SOKIRKIN （蘇維坎秕合主義共和
國聯邦）解釋說蘇恩代表團對最後一次表決寀柿，因
爲預算內所規定款額的一部分係充沒有依據聨合因
憲章規定通過的方案或設立的捩關的四用。再者，
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有關的楓關或方案大部分是不福要的， 撥給它們的

大氮款額可更有盆的用於經濟援助， 技術協助及發

展落後國家之發展，這些都是很重要的工作，但所撥

經豊並不充分。

收入概教．

五O. Mr. TURNER （財務廳主任）說菘魯長
已暫時放棄了他預算草案內所提出改變椏品銷售處

管理辦法的計刺。不過，此項決定不應使職員薪給

稅以外之估計收入五，三一七，八八O美元的敷字有

任何改菱。

五一．關於職員薪給稅收入，文件 A/C.5/772

內所載的六，O八二」＼00美元的數字沒有計及在

聯合國黎巴嫩觀察團及在約但的工作方面的職員薪

給稅收入；所以現在可培加四O，二00美元，使總

數成爲六，一二三，000美元。

五二． Mr. TURNER（財務姻主任）答稷 Mr.

GEORGIEV （保加利亞）所提出的問題， 再庾說明

嵇書長已計及必要的規定以保謹不改變禮品銷售處

管理辦法的決定不影嚮收入概數。關於此點他解秤

說秘害長所得關於禮品銷售處管理的最後結論，將

由諮詢委員會提具莉告書並將在一九五九年與該委

員會諮商。

五三． Mr. GEORGIEV （保加利亞）述及第五

委員會在第六六七次會議已投票贊成諮詢委員會莪

告書 (A/3860)第二二四至第二五二段內的建議，因

此麪成了第二四泅段，其中諮詢委員會稱關於聯合

國禮品銷售處的管理辦法已予審查。這就是說第五

委員會已根據諮詢委員會三年以來所提出的薰見作

一決定：卽由聯合國合作社將禮品銷售處的管理移

交秘書處內的適當楓關主持。皝然如此， 秘書長的

態度使保加利亞代表團感到驁異。豷品銷售嘉對於

各會員國是相當重要的，因爲這不是純粹的商務活

鵬而是代表世界各國的藝術。爲了滿足一部分職

員的私人利盒而忽略各會員國的利盆，這是不可允

許的事。禮品銷售處的管理應當交由秘儘處內適當

楓關主持而由此種楓關依照各會員國代表所組成的

委員會提供的意見執行其任務。他引爲遺憾的是私

害長的態度竟與委員會所作的決定不同；此稠情形

久之一定有嚴靈的影響， 並引起關於秘書處工作的

正當疑慮。

五四．保加利亞代表團希望菘害處在下一屆會

提出報告書述明豷品銷售處所售物品的種類，此等

物品的出產地區及獲得此等物品的方法， 並述明售
貨總數；此項報告蔚亦座載列聯合國合作社的資產

負債表以便石出它從豷品銷佳虛得到的款額總數。

最後他想要諮詢委員會更詳細的重述其關於此間題

的意見。

五五． Mr. AGHNJDES（行政笠預算問題諮詢

委員會主席）說他難於立卽囘答保加利亞代表所提

出的問頲，但是他希望在下次會緱時能郇囘答。

烕頁析伶疣'^'「北入飆共五，三一士，I、＇、0*

元經一鈫．i文定。

氣頁,tfr玲科收入圾敖六，一;::..三 ,00 0美元經

一武核定。

五六．主席說一九五九會計年皮經費決諉草

案將載入委員會之報告魯稿， 並將於該報告書稿通

過時提钅「表決。

關於臨時及非常贅用之決議草案(A/3860， 第一章，

附錄貳，A/C.5/L.557，第一段）。

五七．主席說關於一九五九會計年庶臨時及
非常費用的決議草案案文戟於向大會提出的諮詢委

員會第三次純告轡內 (A/3860，第一章，附錄貳）。依
第五委員會在第七O一次會誤據諮詢委員會建議所

作的決定（A/4035，第八段），第一段(c)分段內所賊

二五，000美元的數字應當改爲四五， ooo美
元。

修正拔之祛詢委頁會洪設早索經一致通過。

關於一九五元會計年度周轉基金之決議草案
(A/C.5/L.557) 

五八．主席告知委員會說諮詢委員會已核准
秘書長所提關於一九五九年度周轉恭金的決鏃草案
(A/C.5/L.557)。

冷衹羊索以三十八柔針＇、柔通過，缸且江o

午接入時二十分f£含




